



Flower Garden



柏市立手賀中学校第2学年便り 第6号

令和5年7月20日

「なりたい自分」に近づくチャンスです！

今年の1学期も終わり、長い夏休みがやってきますね。2年生の1学期はどうでしたか？私は、春から先輩という立場になり、委員会や部活動などで一生懸命役割を果たす皆さんの姿を見て、日々成長を感じる学期でした。皆さんは、今学期はやはり林間学校が思い出に残っているという人が多いかもしれませんね。学級の中でも外でも、先輩や後輩を含めた仲間の頑張りをあたたかく支えることのできる皆さんは、手賀中で本当に大切な存在だと思います。

夏休み中には、職場体験学習が予定されていますね。週明けには、すぐに事前打ち合わせが控えています。宿泊行事や体育祭、麗翔祭と比べると準備期間が短く、「いよいよ！」という感じは皆さんにとってあまりないかもしれません、私はこの行事をとても楽しみにしていました。それは、この行事を通して、皆さんの「なりたい自分」がよりくっきり見えてくると思っているからです。「なりたい自分」という言葉は、昨年度・今年度の学年目標両方に入れた言葉で、私が中学校生活で大切なキーワードだと考えている言葉です。子どもから大人に変わっていく中学生という年代の中では、自分のなりたい姿、目指す姿をイメージし、そこに向かって力をつけることは最も大切なことのひとつだと考えています。もしかすると、今回の体験で、自分のなりたい将来の姿がより強くイメージできるかもしれませんし、逆に、今までイメージしていた姿が本当になり

たいものなのか分からなくなるかもしれません。ぜひ、時間のある夏休みに、たくさん悩み、考え、自分を見つめなおしてみてください。そして悩んだ経験が、きっと将来のみなさんを支えると思います。勉強や部活、学校外の活動を頑張りながら、充実した夏休みを過ごしてくださいね！また9月に、みんなで元気に教室で会いましょう！



サプライズありがとう、すっごくうれしかったです！